

Aktion
Action
Azione

72:00

Stunden
Heures
Ore

Bemalung der Eingangspartie 16.-18. September 2005

Anlässlich des Projektes 72 Stunden bemalte und verschönerte der Blauring Eschenbach die Eingangspartie unserer Kindertagesstätte Nepomuk.
Die Arbeiten und Werke lassen sich sehen und es ist nun ein "farbiges" Ankommen!
Vielen herzlichen Dank für diese grosse Arbeit!

Hier nun einige Bilder und Impressionen davon:





Was, resp. wer steckt hinter diesem Projekt, resp. Idee "72 Stunden"?

Projektträgerschaft SAJV

Die SAJV als Initiatorin der Aktion 72 Stunden

Wer ist die SAJV? Die SAJV - Schweizerische Arbeitsgemeinschaft der Jugendverbände - ist die Drehscheibe der Schweizer Jugendpolitik. Gleichzeitig funktioniert sie als Sprachrohr gegenüber dem Bund und der Öffentlichkeit. Die SAJV fördert die organisierte Jugendarbeit und stärkt die Partizipation von Jugendlichen und jungen Erwachsenen auf allen Ebenen der Gesellschaft. Sie will die Jugendlichen motivieren, am Aufbau einer weltoffenen, demokratischen und friedlichen Gesellschaft aktiv teilzunehmen. Die SAJV legt das Schwergewicht auf einen Ansatz, der die Jugendlichen mit einbezieht und ihnen Verantwortung übergibt.

Aktivitäten

Die Schwerpunkte liegen in der Förderung der Partizipation, Anerkennung der Freiwilligenarbeit, in der Gesundheitsförderung, der Integration der Jugendlichen in die Gesellschaft und der Gleichstellung. Auf internationaler Ebene spielt die SAJV eine wichtige Rolle im Informations- und Erfahrungsaustausch und ist als Projektpartnerin aktiv.

Mit ihren Projekten macht die SAJV immer wieder von sich reden: Mentoring «von Frau zu Frau», «Voilà - Gesundheitsförderung und Suchtprävention im Jugendverband», Jugendurlaub, Jugendsession oder Aktion 72 Stunden und Youth Rep.

Wer sind die Mitglieder?

Die Schweizerische Arbeitsgemeinschaft der Jugendverbände ist der Dachverband der Jugendorganisationen und existiert seit 1931. Zu ihren Mitgliedern zählen über 80 Organisationen, die ihrerseits mehr als eine halbe Million Jugendliche repräsentieren. Die Mitglieder setzen sich zusammen aus Jungparteien, Junggewerkschaften und -berufsverbänden, konfessionellen und friedenspolitischen Organisationen, SchülerInnen- und Studentenverbänden, der Pfadibewegung, Umweltverbänden, Jugendaustauschorganisationen, regionalen und kantonalen Jugenddachverbänden, Jugendzentren und weiteren jugendspezifischen Organisationen und Institutionen.

Mehr über die SAJV auf der Homepage www.sajv.ch.